

灣四 中型の職場体験等型

の生徒2名が、 月2日~3日、 職場体験学習で酒田河川 酒田市立第一中学校

ルや堤防の除草・集草・梱包作業を明を受け、その後は現場で河川パト初に出張所長より河川管理について酒田出張所には10月2日に来訪し国道事務所を訪れました。 蛍光灯を発見 ました。 河川パトロール 後は現場で河川パトロ タブレ では、 ^ットに入力しま 不法投棄された 梱包作業を体験 の説最

感想が聞かれました。 身につけることができました。 も貴重な体験ができ、また新たな知生徒からは「草刈機の操作など、 また新たな知識を









れました。 内3事務所の 10 月19日、 酒田河川国道事所を含む県 「若手職員勉強会」 が行わ

10月3・6

月3・6・11・13日の4日間に分けて徒歩

堤防およそ30㎞を点検し

ました。

この勉強会では、

I C T

穴はその場で職員が埋め戻し、舗装も後日、思われる穴や舗装の剥がれ等を発見しました。により目視で確認し、堤防に小動物によると

見学しました。現場の見学や、現場の見学や、 た最上 鳥掴し 加 た土砂の運搬先 下流河道掘削 の移転建設現場を 河道掘削工事 ·(情報通信技 で

巣穴

剥かれた舗装

ました。

の質問がたくさんあり てもバックホウは大丈夫ですか 参加 した職員からは、 0 など









第2回

愛含麗圈会

険労務士の87名が参加して、第2回5務を受注している企業と事務所職員、 会が開かれました。 月25日、 当事務所酒田地区での工事や業 第2回安全講習 社会保

確認し、意見を出し合うことで参加者の安実際に工事の現場にて危険な箇所がないか の意識の向上が期待されま













大雨による洪水に備え、